
Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Compte rendu de conseil : vendredi 17 mars 2023 

Elus Présents : Céleste CONEAU, Marie-Lou TOURNADE, Titouan RENAUD, Ambre TERRIEN, Maxime 
AMMOUCHE-BAZIN, Meilie LEMOINE, Lizéa BOUCHER, Agathe GIRLANDA-DELISLE. 

Elus absents :   Ambre MICHEL, Maëva BORDAGE, Justine AUBRY, Timéo CASSIN, Nyzar OKHISSI, Loïs 

BLIAULT, Yazid BEN M’BARECK, Lucas QUONIAM, Emma BERNARD-EXBRAYAT. 

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Martine Coneau, Lydie LE GOFF (arrivée vers 17h30) 

Secrétaire de séance : Martine Coneau. 

La séance débute à 17h00. 

Ordre du jour : 
• Goûter (16h45) 

• Travail autour des futurs projets choisis par les élus.  

Relecture de la charte du conseiller municipal et du compte-rendu du dernier CMJ : 
Monique GREFFIER et Martine CONEAU relisent le compte-rendu du dernier Conseil Municipal des Jeunes qui a eu lieu le 

3 février 2023. 

Balade des bords de Loire 
Les élus ont échangé sur la future « Balade des bords de Loire » qui aura lieu le dimanche 4 juin. La discussion a porté sur 

l’organisation de cette randonnée : 

Où ? : le point de départ est proposé à la salle Pierre Etourneau afin de pouvoir faire une exposition et permettre une 

vente d’objets en faveur de l’association Diriya. 

Quelles actions mener ? Exposition sur le thème de la pauvreté, en discuter dans les écoles, prévoir un affichage au 

collège (au CDI ?).  

Lots pour le concours photos ? Achat par la commune de sacs chez Diriya puis ajouts de produits achetés chez plusieurs 

commerçants locaux. 

Discussion autour de l’affiche proposée (actuelle) → 

 

 

  



Nouvelle affiche après ajout des modifications demandées → 

 

 

Projet avec la SPA 
Flavie et Lizéa ont contacté la SPA concernant le projet autour des animaux. La personne de la SPA leur a signifié 

qu’organiser une journée d’adoption dans notre commune serait trop compliqué mais que la SPA recherchait les dons de 

nourriture. Il est envisagé par les élus de proposer un flyer qui serait déposé dans chaque établissement scolaire et 

commerce de la commune (et alentours) pour récolter des dons de croquettes pour chiens et chats. Lydie LE GOFF va 

contacter la SPA afin d’organiser cette quête et trouver un lieu de dépôt pour les sacs de nourriture récoltés. 

La personne de la SPA propose en remerciement d’inviter tous les élus du CMJ à venir visiter la SPA. Les élus étaient ravis 

de cette nouvelle. 

Cette « opération croquettes » est envisagée assez rapidement (juin). Nous comptons sur quelques parents pour 

effectuer un covoiturage le jour de la visite. 

La date retenue est le vendredi de 19 mai 

(14h à 15h30 à la SPA d’Angers). 

La personne propose de rencontrer les jeunes avant afin de leur expliquer l’importance de cette demande de 

dons. 

  



 

Projet journée sur l’environnement / course d’orientation 
Meilie a préparé une très belle affiche qui sera utilisée comme support pour la communication autour de cette journée 

contre la pollution et pour l’environnement. 

 

 

 

Projet Skate Park 
Les élus ont regardé des sites web de constructeurs de structures et éléments pour skate park afin de voir les tarifs 

proposés et ce qui serait utile et possible d’envisager sur notre commune. 
 

 

Fin de la réunion à 19h. 

Prochain Conseil Municipal des Jeunes :  vendredi 5 mai à 17h 

à la Maison Commune des Loisirs 


